

3,000人をめざそう

11月末組合員数
2,649人

新規加入者を
ご紹介ください

盛岡建労

発行所

盛岡建設労働組合
盛岡市本宮一丁目7番27号
電話 019-631-1707
FAX 019-631-1706
教宣部・青年部

盛岡建設労働組合

第七十五回定期大会

開催告示

令和五年十二月二十一日

盛岡建設労働組合 組合長 女ヶ澤三男

連日のご奮闘に心より感謝申し上げます。さて、盛岡建設労働組合規約第十二条により、標記大会を開催いたします。

・日時 令和六年二月十八日(日)

・受付 午前九時三十分

・開始 午前十時

・場所 サンセール盛岡

盛岡市志家町一〇

・議題

一、令和五年度一般経過報告・決算報告

質疑承認

二、令和六年度運動方針案・予算案

質疑承認

三、その他

※大会代議員の方は万障お繰り合わせの上、ご出席下さいますようお願い申し上げます。

大 組織 拡 大

ラジオ契機に

新加入者期待

組合から生中継も

盛岡建設労働組合組織対策部では後期の組織拡大行動として、11月の1ヶ月間にかけてIBC岩手放送にてラジオCMを放送しました。例年の組織拡大行動は1チーム約4人で構成した東西南北の4チームに分かれ、県内の建設現場や事業所等へ訪問して宣伝活動を実施していただきました。今回、より多くの方々へ組合の認知拡大及び獲得を目的に広範囲でかつ身近にお知らせできるラジオCMを実施することにしました。祝祭日を除く平日の通勤時間帯や10時と15時の休憩時間に限定し、1日に1〜2回の計33本放送



組合会議室から生中継で組合の紹介をする大向組織対策部長(右)

今月の標語

災害は慣れと過言の断から

全建総連2023年度
安全標語優秀作品
建設山口 磯村真弓さん

されました。そのほか、ラジオ放送番組「ラジオカー684」に組合会館から生中継で出演し、リポーター進行のもと組合の概要や主に労災保険と中建国保についての説明など強烈にPRすることができました。今般のラジオCMを契機に新規加入者を期待し、引き続き組織人員の増加に向けて取り組んでまいります。組織対策部長 大向

11月11日、12日に盛岡三三教宣(機関紙学習会)を3年ぶりにパールシティ盛岡で開催しました。鈴木書記長を講師に教宣部5名の参加でした。教宣部(教育宣伝)の役割、機関紙作成の基礎の講習を受けました。写真の撮り方ではスマホでの撮影の仕方を学習し、少し手を加えるだけでいつもと違う写真が撮れる方法を学びました。その後、各自市内の中心部で取材をし、写真を撮って記事を起こす作業をしました。地元でも中行かない場所に行ったりと、参加者は取材を通して「盛岡の知らなかつたことを教えて頂いた」と感心を持ちながら作業を進めていました。今回の作品は盛岡建設労働組合のホームページに掲載されております。教宣部長 近藤

組合からお知らせ

組合事務所は、令和5年12月29日(金)〜令和6年1月3日(水)まで休業させていただきます。尚、12月28日(木)と1月4日(木)は午後から休業とさせていただきます。あらかじめご了承ください。



全国青協
幹部会議

他県連と 情報を共有

11月19日、20日に愛知県名古屋市の「ウイंकあいち」にて、全建総連

(全国建設労働組合総連合)第27回全国青協(全国青年部協議会)幹部会議が行われ、岩手県連・組合から4名が参加し、当日は39県連・組合109名が参加しました。



団結ガンバロー

初日は渡邊副議長(秋田)の開会挨拶から始まり、順に七夕全国青協議長、地元組合挨拶として鈴木執行委員長(愛知)



発言をする大欠部長

からも挨拶がありました。全体学習として「SNSはじめました〜青年部も個人もつながろう!〜」と題して萱沼全国青協副議長より講演がありました。SNSを発信する上でどんな観点で行うかと構成が重要と挙げ、青年部の拡大や組織への貢献、発展を目指して参加者たちは真剣に耳を傾けて刺激を受けている様子でした。その後、4つのテーマに分かれて参加者たちの所属県連・組合での悩みを共有し、全国の実態

建友会だより



11月12日(日)、建友会会員の懇親会を開催しました。5年ぶりの宿泊行事でした。14名が参加しました。



懇親会の前に建友会について話し合う懇談会を行い、組合からは女ヶ澤組合長と鈴木書記長をお招きし、ご意見を頂きました。「機関紙に代わるお知らせをどうするか」「老人クラブ連合会加入は必要か」などについて話し合いました。総会で具体的に話し合うことになり、今後の建友会の課題が見つかった懇談会でした。

その後、久しぶりの懇親会を行いました。会話も盛り上がり、わいわいと楽しい時間を過ごしました。

書記局 小林

LINE 友だち追加

組合のLINE公式アカウントをみんなで登録しましょう!組合からのお知らせが届きますよ〜。ホームページ内にある緑色のボタンから追加できます。

※組合からの情報発信のみで返信はできません。

まずはここから

盛岡建設労働組合
組合員を増やし、要求を勝ち取ろう!

安全パトロール

11月24日、盛岡地区木造家屋等低層住宅建築工事安全対策協議会(木建協)で盛岡労働基準監督署の監督官と共に安全パトロールを行い、滝沢市内の現場を2件訪問しました。

現場での主な指摘事項は足場の点検記録が無い、仮設電気のアースが無い、足場に中さんが無いという点などが挙げられました。良かった点はごみ箱がきれいに分別されている、危険箇所の表示がな



組合員手帳

2024年版の組合員手帳を組合事務所にて販売しております。

税込 **420円**

※限定50冊

先日、今年の漢字が「税」に決まった。この漢字が選ばれるのは2014年以来2回目。この年は、消費税が5%から8%に増税された年である。



税金も周期的に上がっていく。物価も数年前と比べるとびっくりするほど高い。それに合わせて所得も上がって、景気の良い話が出てくるの

は大企業ばかり。中小零細企業はいつも我慢を強いられる。そんな中でパーティー券からのキックバックで不正なお金を得ている政治家の話が出ていて、不信感が募るばかり。

- ### 組合員本人死去
- 令和5年度に次の方々が故人となりました。謹んでお悔やみ申し上げます。
- 桐野健一 (愛宕分会) 令和5年3月25日死去
 - 中村重成 (盛岡地区) 令和5年5月18日死去
 - 岩部芳夫 (都南②分会) 令和5年5月30日死去
 - 田越貞一 (盛岡地区) 令和5年6月27日死去
 - 川村征夫 (滝沢南③分会) 令和5年7月27日死去
 - 中居一夫 (滝沢東分会) 令和5年7月31日死去
 - 伊藤敏和 (盛岡地区) 令和5年7月31日死去



敬称略